

Auszeichnungswürdiges Trio

Drei Kandidaten beim Publikumsvoting des Engagementspreises

VON ANDREAS D. BECKER

Delmenhorst. Gleich drei Delmenhorster Initiativen sind im Rennen um den Publikumspreis im Rahmen des Deutschen Engagementspreises: der Hospizdienst Delmenhorst, der „Mülltour-Arbeitskreis Sauberes Delmenhorst“ und das Integrationslotsenteam „Willkommen in Delmenhorst“. Darauf weist die auch für Delmenhorst zuständige CDU-Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen hin und wirbt dafür, seine Stimme online für eine der drei Initiativen zu vergeben. Ein Sieg lohnt sich durchaus, denn der Preis ist mit 10000 Euro dotiert.

Qualifiziert haben sich die drei Delmenhorster Initiativen durch ihre Ehrung beim städtischen Preis für Bürger- und Umweltengagement. „Alle drei Nominierten aus Delmenhorst haben beste Voraussetzungen“, findet Astrid Grotelüschen. Die Mitarbeiter des Hospizdiensts begleiten Menschen in ihrer letzten Lebensphase und haben auch für die Sorgen und Nöte der Angehörigen und Freunde ein offenes Ohr, helfen unter anderem bei Themen wie Patien-

tenverfügung und Vorsorgevollmacht. Der Arbeitskreis „Sauberes Delmenhorst“ setzt sich für ein schöneres Wohnumfeld ein. Dafür veranstaltet der Kreis zum Beispiel jährliche Aufräumtage in der Stadt und kümmert sich auch um die Pflege von Grünflächen und Beeten. Der Verein „Integrationslotsenteam Delmenhorst und Umgebung“ steht für ein besseres Zusammenleben aller Menschen mit und ohne Migrationshintergrund, baut Brücken zwischen Kulturen. Vor allem, als im vergangenen Jahr die Zahl der Flüchtlingszuzüge in die Stadt stark anstieg, waren sie mit ihren Fremdsprachenkenntnissen ein wichtiges Bindeglied zwischen den Flüchtlingen und der Verwaltung.

„Der Deutsche Engagementpreis ist der Preis der Preise für freiwilliges Engagement“, erklärt Astrid Grotelüschen. Initiator und Träger ist das Bündnis für Gemeinnützigkeit, ein Zusammenschluss der großen Dachverbände und unabhängigen Organisationen des Dritten Sektors sowie von Experten. Die Online-Abstimmung ist bis zum 31. Oktober auf www.deutscher-engagementpreis.de/publikumspreis möglich.